
Ein reizvolles Erinnerungsbuch an vergangene Zeiten

Demnächst erscheint

Karl von Schlözer

Menschen und Landschaften

Aus dem Skizzenbuch eines Diplomaten

Herausgegeben von Leopold von Schlözer

Mit drei Porträts. In Ganzleinen gebunden Mark 10. —; Gewicht 700 Gramm

Seitdem Kurd von Schlözers „Römische Briefe“ veröffentlicht wurden, sieht ein weiter Kreis gebildeter Leser jedem neuen Buch, das den Namen Schlözer im Titel trägt, von vornherein mit Spannung entgegen. Dieses günstige Vorurteil wird auch dem vorliegenden Werk zugute kommen, das Leopold von Schlözer, einer der Neffen des berühmten Diplomaten, aus Briefen und Aufzeichnungen seines Bruders, des vor einigen Jahren verstorbenen früheren Gesandten Karl von Schlözer, zusammengestellt und mit erläuternden Bemerkungen versehen hat. Petersburg, Rio de Janeiro und Belgrad, das sind die Etappen von Karl von Schlözers diplomatischer Laufbahn bis zu seiner Berufung nach Athen, mit der das Buch endet. Seine Erlebnisse und Eindrücke legt er in anschaulichen und humorvollen Schilderungen nieder. Von der außerordentlich anziehenden Persönlichkeit des Verfassers abgesehen, erhält das Buch einen besonderen Reiz dadurch, daß Zustände und Verhältnisse, die heute schon ganz historisch geworden sind, hier noch einmal zu voller, atmender Gegenwart aufleben.

Wir liefern bar mit 35 Prozent und 11/10. Einbände der Freieremplare netto. Auslieferung für die Schweiz: Schweizerisches Vereinsfortiment, Olten; für Deutsch-Österreich: Robert Mohr, Wien
Probe-Exemplare, falls vor Erscheinen bestellt, bar mit 40 Prozent

Ⓜ

Deutsche Verlags-Anstalt / Stuttgart Berlin und Leipzig